

Mardi 26 juin 2007

NOS HITS

ÉVÉNEMENT

COUPE DU MONDE DE SLAM

Slam : le terme était encore inconnu il y a cinq ans. C'est aujourd'hui une discipline artistique



© DR

reconnue et qui compte de nombreux adeptes. Pendant cinq jours, à partir de ce soir, se tiendront la première Coupe du monde et le quatrième tournoi national de slam «de poésie», à Bobigny (93). Sélectionné chaque soir au hasard dans le public, le jury déterminera les gagnants parmi les quarante slameurs.

Grand slam de poésie 2007, jusqu'au 30 juin.

Divers lieux à Bobigny, (01 42 06 92 08 ou www.ffdsp.com)